

Büchertauschregal in der Schillerschule eröffnet

Es ist es soweit: Das Büchertauschregal der Schillerschule in Bensheim ist eröffnet! Nun dürfen alle Schülerinnen und Schüler im Bücherregal stöbern und sich dann ein Buch mitnehmen, wenn sie dafür ein anderes Buch hineinstellen.



Die Idee, ein Büchertauschregal in der Schule aufzustellen, entstand im Wahl-Pflicht-Kurs „Lesescouts“. Bei diesem Kurs, den elf Schülerinnen und Schüler der siebten und achten Klassen besuchen, geht es darum, dass eine Gruppe von lesebegeisterten Schülerinnen und Schülern selbst Aktionen zur Leseförderung für die Mitschülerinnen und Mitschüler an der Schule organisiert. Dadurch soll die Leselust von Schülerinnen und Schülern geweckt, beziehungsweise weitergegeben werden.

Nachdem sich die Lesescouts darüber einig waren, dass sie gerne ein Büchertauschregal organisieren wollen, begann die Arbeit: Es wurden Bücher für das Tauschregal gesammelt, nach Jahrgangsstufen sortiert und inventarisiert. Das Regal wurde beschriftet, es wurden Plakate gemalt und schließlich konnte das Regal eingeräumt und alle Klassen der Schule über das Büchertauschregal informiert werden. In einer kleinen Feier mit der Schulleitung wurde das Regal nun offiziell eröffnet und die Arbeit der „Lesescout“ gewürdigt.

Und nun kann gelesen werden!